

KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA

PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM
DAFTAR No. :

ABSTRAK

SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM

NAME : ANANTIKA HANUM PRATIWI
STUDENT NUMBER : 041014169
TAHUN PENYUSUSNAN : 2014

JUDUL :

Faktor yang mempengaruhi petani bawang merah tidak memilih pembiayaan pada bank syariah di Nganjuk.

ISI :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor yang mempengaruhi petani bawang merah tidak memilih pembiayaan pada bank syariah di Nganjuk. Sekarang ini bank syariah menunjukkan perkembangan yang pesat namun tidak diimbangi dengan jumlah nasabahnya, khususnya nasabah pembiayaan pada petani bawang merah yang ada di Nganjuk.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan analisis faktor eksploratori. Karakteristik populasi dalam penelitian ini adalah petani bawang merah yang ada di Desa Ngrami dan Desa/Kelurahan Sukomoro. Jumlah sampel pada saat survei pendahuluan dengan melakukan wawancara tertulis sebanyak 10 responden, dan untuk *main test* dibutuhkan sebanyak 100 responden. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling*.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa ada empat faktor yang berpengaruh pada petani bawang merah tidak memilih pembiayaan pada bank syariah di Nganjuk. Empat faktor tersebut sebagai hasil reduksi dari proses pengolahan analisis faktor. Keempat faktor tersebut dinamai dengan faktor rekomendasi pihak lain, pesaing lain, lokasi, dan *brand image*. Saran bagi pihak Bank Syariah adalah melakukan sosialisasi, memberikan produk pembiayaan berbentuk musiman, mendatangi secara aktif ke calon nasabah dan pelayanan melalui mobil keliling di tempat yang mudah dijangkau masyarakat. Faktor yang terbentuk dalam penelitian ini juga dapat dijadikan bahan penelitian selanjutnya untuk mempengaruhi variabel lain, keputusan tidak memilih menjadi nasabah bank syariah secara keseluruhan, tidak hanya nasabah pembiayaan saja. Selain itu pada penelitian selanjutnya diharapkan cakupan subjek penelitiannya lebih luas.

Kata kunci : analisis faktor, pembiayaan, tidak memilih bank syariah, petani bawang merah.